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Datum, Uhrzeit 15.11.2008, 15.00 Uhr 

Ort Universität Trier, B20 

Protokollant/in Tim Hermesdorf 

 
Tagesordnung: 

- Auftritt des TAC2000 in Medien (Offener Kanal Trier) – gewünscht durch Micha Feiten 
 
 
Abwesend: 
 

 Budzisch, Knut  Tholey, Eduard   
 De Pugh, Annemarie  Stempien, Gerhard   
 Esser, Hermann  Kacprowski, Harry   
 Feiten, Monika  Eisele, Günter   
 Freiberg, Martin  Feiten, Marco   
 Frenzel, Peter  Feiten, Michael   
 Hermesdorf, Tim     
 Limbach, Andreas     
 Müller, Klaus     

 
Gäste:  Conny, Alia Sophie, Erkan Turgut, Rudolf Becker 
 
 
 
Sonstiges:  
 
 
Anzahl der Stimmen (inkl. Stimmrechtsübertragungen):  12 
 
§ 16 
In der Gesellschafterversammlung ist jeder Gesellschafter stimmberechtigt und hat eine Stimme (Ausnahmen gemäß § 8 Abs. 4). 
Unentschuldigtes Fehlen (siehe § 16 Abs. 7) entspricht für die jeweilige Versammlung einem Verzicht auf das Stimmrecht und 
mindert die Gesamtanzahl der Stimmberechtigungen. Die Versammlung ist nur dann beschlussfähig, wenn mindestens ein Drittel 
aller möglichen Stimmberechtigungen durch die anwesenden Gesellschafter (einschließlich der übertragenen Stimmberechtigungen) 
abgebildet werden können. 
 
Die Gesellschafterversammlung ist somit beschlussfähig. 
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Verlaufsprotokoll der Gesellschafterversammlung: 
 

Peter stellt Transaktionen des Clubs von Anfang 2008 bis November 2008 vor. Derzeit liegt ein 
Kauflimit am Markt (Gazprom), der Club verfügt über freie Liquidität von 23 TEUR, da der 
Anlageausschuss derzeit eine hohe Cashquote fährt. Es befinden sich keine Positionen im Depot außer 
den 7 Krügerrand Goldmünzen. Das Depot hat einen Gesamtwert von 29,4 TEUR. 
 
Anschließend stellt Marco seinen INVESTMENTREPORT vor: 
 
Ziel ist es, zeitnah über die Transaktionen des Anlageausschuss (AA) zu informieren. Einzelnen 
Positionen werden hier aufgezeigt im Hinblick auf Kaufbetrag (ist inklusive aller Gebühren), 
Performance G (gewichtete Performance eines Einzelwertes in Bezug auf das Gesamtdepot). 
 
Wenn ein Stopp vorhanden ist, ist das hier zu erkennen. Delta SL zeigt dann an, wie weit der Stopp 
noch vom aktuellen Marktkurs entfernt ist. Als Ziel sollte die Regel gelten: Das erwartete Zielpotential 
(ebenfalls in der Aufstellung zu erkennen) sollte 3-mal so groß sein wie das Risiko, welches man 
einzugehen bereit ist. 
 
Unter der Rubrik kann das einzelne Mitglied nachlesen, warum der Titel gekauft wurde. 
 
Auf der 2. Seite findet sich eine Transaktionsübersicht. Hier sind alle Transaktionen des AA über das 
Jahr hinweg nachzuvollziehen. Ede regt an, noch Kauf- und Verkaufskurse einzufügen. 
 
Der Investmentreport zeit die Performance für das jeweilige Jahr an. Derzeit liegt die Jahres-
performance bei ca. 9% Minus. Der Club hat sich damit bislang deutlich besser gehalten als der Markt 
mit fast 50% Minus. 
 
Seit letzter Woche ist die neue Website online. Leider haben wir derzeit keinen Internetzugang mehr 
an der Uni. Tim wird sich um eine mobile Lösung (WirelessLan Karte für TAC) bemühen. 
 
Leider ging das alte Board verloren. Alle Beiträge wurden gelöscht. Der Aufbau der neuen Seite 
orientiert sich an der alten HP. Neu: BLOG – der einfach gestaltet werden soll. 
 
Bei der Anmeldung gibt es derzeit noch Probleme. Jedes Mitglied muss sich neu anmelden und sich ein 
eigenes Passwort vergeben. Ede weist auf Problematik mit Sicherheitsworteingabe hin. Hierbei muss 
wohl mit der Returntaste experimentiert werden. Alle Mitglieder sollen sich zeitnah anmelden und mit 
der Seite experimentieren um sich damit vertraut zu machen. 
 
Um eine verbesserte Außendarstellung zu erzielen hat Micha Kontakt zum Offenen Kanal in Trier 
hergestellt. Es gibt zwei Optionen für einen Beitrag. Zum einen ließe sich eine Podiumsdiskussion 
organisieren, zum anderen wäre ein selbst produzierter Beitrag eine Option. Ein durch das Team vom 
OK produzierter Beitrag ist aktuell leider nicht möglich. Alle Mitglieder sind dafür. Micha wird sich um 
das weitere Vorgehen kümmern. Ziel: Steigerung Bekanntheitsgrad / Gewinnung neuer Mitglieder. 
 
Weihnachtsfeier: findet am 12.12.08 um 20.00 Uhr statt. 8 Personen werden definitiv teilnehmen. 
Monika und Annemarie sind mit der Organisation betraut. 
 
Es folgt eine ca. 30 minütige Diskussion über die Märkte und das richtige Anlegerverhalten mit 
unterschiedlichen Ansichten und Beiträgen innerhalb der Gruppe. Tenor ist, dass nicht alle Branchen 
von der konjunkturellen Schwäche beeinträchtigt werden (u.a. Güter des täglichen Bedarfs wie 
Nahrung, Getränke, Pharma). Dabei soll man auf Qualitäts- und Marktführer setzen. 
 
Marco sieht eine Dollaraufwertung kommen (bis hin zur Parität) und Kapitalabfluss aus den Märkten, da 
Risikokapital abfließt (z.B. Glattstellung von Yenkrediten). Ein US-Konjunkturprogramm und globale 
Verstaatlichungen von Banken führt zu Aufnahme von Risiken durch die Länder. Länderpleiten könnten 
in den nächsten Jahren stark zunehmen. Die Zukunft der Gemeinschaftswährung EURO ist ungewiss. 
 
TH 


